

INFORMATION

zur Veritas Cohort Study

Teilnehmer für Kohorten Studie zum Dampfen gesucht

Die essenzielle Frage ist seit 15 Jahren, wie schädlich das Dampfen tatsächlich ist.

Aussagekräftige Studienergebnisse dazu gibt es kaum. Es gibt lediglich Studien, aus denen man Rückschlüsse herleiten kann.

Das Problem daran ist, dass die überwiegende Zahl der regelmäßigen Konsumenten von E-Zigaretten ehemalige Raucher sind oder aktuell noch rauchen. (Dual User)

Je nach Umfrage beziffert sich deren Anteil an den Konsumenten auf 98 bis 99,8 Prozent.

Daher ist es wissenschaftlich annähernd unmöglich, verlässlich eventuelle Schäden zu untersuchen, die ausschließlich auf das Dampfen zurückzuführen sind.

Daher hatte der Direktor des Institutes für Innere Medizin der Universität Catania in Italien, Prof. Dr. Riccardo Polosa, bereits bis 2017 einen dreieinhalb Jahre dauernde Studie mit entsprechenden Testpersonen angesetzt.

Durch diese Schwierigkeiten konnten nur etwa 15 Personen an der Studie teilnehmen. Wodurch sie zwar erste Hinweise liefern konnte, aber nicht repräsentativ ist.

Nun plant Prof. Polosa mit einem internationalen Team eine solche Studie mit weit mehr Probanden in Europa, Neuseeland und Nordamerika durchzuführen.

Dazu werden dringend Teilnehmer gesucht, die zwar regelmäßig dampfen, zuvor aber nicht oder nur wenig geraucht haben.

DURCHFÜHRENDE

Studienleiter ist Prof. Dr. Polosa, Direktor des Institutes für Innere Medizin und Klinische Immunologie an der Universität Catania in Italien.

Die wissenschaftliche Leitung hat Dr. Carl V. Philips in den USA. (Global Project Manager)

Beauftragt ist die Eclat SRL. Ein Unternehmen, das von der Universität Catania gegründet wurde und betrieben wird.

Dieses Vorgehen ist für solche internationalen Studien nicht ungewöhnlich.

WER WIRD GESUCHT?

Gesucht werden Nutzer von E-Zigaretten, die zuvor nicht geraucht haben.

Definition der Forscher:

- Tägliche Nutzung von E-Zigaretten
- Weniger als 1000 Zigaretten im Leben geraucht
- Aktuell Nichtraucher
- Kein regelmäßiges (!) Rauchen seit zwei Jahren

BOTSCHAFTER

In den derzeit geplanten 15 Ländern sind Botschafter eingesetzt worden, die als Kontaktperson, Ansprechpartner und zur Koordination vor Ort für die möglichen Probanden fungieren.

Botschafter für Deutschland ist

Rochus „Rocky“ Knobel

info@dampferecke.de

rochus.knobel@veritascohort.org

Eine vollständige Liste der Botschafter findet sich unter:

<https://veritascohort.coehar.org/study-site-ambassador/>

LÄNDER

Kanada, Costa Rica, Estland, Deutschland, Griechenland, Ungarn, Irland, Italien, Mexico, Neuseeland, Polen, Portugal, Großbritannien, USA, Spanien

Der Standort für Deutschland ist in München geplant.

DURCHFÜHRUNG

Kommen an den teilnehmenden Standorten ausreichend mögliche Probanden in Frage, wird dort eine Kooperation mit entsprechenden Stellen zur Durchführung der Untersuchungen durch die Wissenschaftler gesucht. Naheliegend wären beispielsweise Universitäten.

Die Probanden müssten sich dann dort einem (voraussichtlich) jährlichem Gesundheits-Check unterziehen.

Die Studie ist zunächst für einen Zeitraum von sechs Jahren geplant.

VERGÜTUNG

Eine Vergütung der Probanden ist in der Finanzierung derzeit nicht vorgesehen.

Anfahrt und eventuelle Unterbringung müssten die Probanden selber gewährleisten.

Weitere Informationen und Kontakt:

<https://veritascohort.coehar.org/study-subject/>

Kontaktaufnahme für Deutschland unter

info@dampferecke.de

WICHTIG

Es handelt sich um keine verbindliche Anmeldung, sondern lediglich um eine Rückmeldung. Daraufhin muss erst geprüft werden, ob derjenige als Proband in Frage kommt.